



**An die
Mitglieder von PRO IURE**

Dr. Bernhard Bodmer
Präsident
St. Jakobs-Strasse 41
Postfach 2348
CH-4002 Basel

Tel +41 61 317 94 50
Fax +41 61 317 94 60

Basel, 6. Februar 2013
b.bodmer@boeckli-bodmer.ch

X0361207.DOC

Sehr geehrte Damen und Herren

Namens und im Auftrag des Vorstandes lade ich Sie sehr herzlich zur traditionellen Jahresveranstaltung wie folgt ein:

Donnerstag, 7. März 2013, 18.00 Uhr
Restaurant Schlüsselzunft,
Freie Strasse 25, 4051 Basel

Wir beginnen auch in diesem Jahr mit der Generalversammlung (siehe Beilage).

Nach dem geschäftlichen Teil der Generalversammlung wird

Herr Prof. Dr. Mark Pieth
zum Thema

«Rote Karte für die FIFA und andere Sportdachverbände?»

referieren.

Herr Prof. Dr. Mark Pieth ist seit 1993 Ordinarius für Strafrecht, Strafprozessrecht und Kriminologie an der Universität Basel. Seine Publikationen betreffen vor allem die Bereiche Wirtschaftsdelinquenz, organisiertes Verbrechen, Geldwäsche, Korruption, Sanktionenrecht und Strafprozessrecht. Er ist Präsident des «Independent Governance Committee», welches die FIFA bei einer Strukturreform zur Vermeidung von Korruptionsfällen berät.

Der Vorstand hofft auch in diesem Jahr wieder auf eine grosse Beteiligung. Das Nachtessen bietet beste Möglichkeiten, Bekannte aus der Studienzeit wieder zu treffen, alte Erinnerungen auszutauschen und den Kontakt mit der Fakultät zu pflegen.

Während des Nachtessens wird die Dekanin, Frau Prof. Dr. iur. Sabine Gless, über die Fakultät berichten.

Mit freundlichen Grüßen

PRO IURE



Dr. Bernhard Bodmer

Beilagen: Traktandenliste zur Generalversammlung
Anmeldung für die Generalversammlung
1 Einzahlungsschein